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８/ ２（日）３年校内学習会（～６）

８/ ３（月）１・２年授業設定日
福祉科介護実習
（１年～６）（２年～７）

８/ ４（火）１・２年授業設定日
８/ ５（水）１・２年校内学習会（～７）

８/ ７（金）３年校内実力テスト

令和２年度口加高校キャッチフレーズ

９/ １（火）始業式
９/ ２（水）体育祭予行
９/ ４（金）代休日
９/ ５ (土) 体育祭会場設営
９/ ６（日）体育祭
９/ ７（月）代休日

「いじめ根絶学習」保健相談部

各学年主任から「１学期を振り返って・・・」

「ふくしらぼ」とは、福祉に関するスペシャ
リストや地域の施設などを訪問する活動で
す。昨年度も、上級学校訪問や高齢者・
障害者施設訪問、地域の有識者からの
講義など様々な活動をしてきました。
今年度は７月１４日（火）に初めて

実施しました。長崎ウエスレヤン大学から講
師と学生を招いて、１・２年生が合同で
活動している探究学習についてのアドバイ
スをいただきました。学生のなかには、本校
普通科の卒業生である社会福祉学科３
年福田流偉司さんにも参加していただき、
先輩として貴重な意見をいただきました。

7月９日(木)、三密を避けて、各クラスでの実施となった今回の“い
じめ根絶学習”では、これまでの流れを踏まえ、命を大切にする心を
育てるメッセージと動画のプレゼンを行いました。
以下生徒の感想を一部掲載させていただきます。
「今日の学習で出産の映像を見たとき、いつか自分も子どもを持ちた
いと思った。命の大切さを改めて感じることができ、生きていることのす
ばらしさを実感することができた。自分もストレスなどでどうしようもなくな
る時があるが、今後は自分を守るだけでなく、周りにいる人も守れるよ
うな人間になりたい。将来は結婚して子どもを持ち、幸せな家庭を作
りたい。」 （3年生感想一部抜粋）

学年テーマ 「進と実」学年テーマ 「∞のその先へ」

学年テーマ 「 「自分の世界を広げる７５回生」Broaden My Horizons 」

「命に関する講話」家庭科

●8/8（土）

PTA校内クリーン大作戦（中止）
●8/19（水）

第1回オープンスクール （中止）
○９/6（日）

第70回体育祭
既にお知らせしたとおり、楽しみにされていた保護

者の皆様には大変申し訳ございませんが、規模を縮
小して生徒・職員のみで実施します。

８月の主な行事予定

今年度の１学期は、例年とは状況が大きく異なりました。
世界でコロナウイルスが蔓延し、非常事態宣言が発出され、
身動きがとれず、経済活動も停止しました。同時に、学校も
臨時休校となり登校できない日が続きましたね。また、今まさ
に第２波が目前まで来ています。さらに追い打ちをかけるよう
に、大雨によって九州だけでなく、全国的に甚大な被害が出
ました。私自身、改めて『当たり前の日々、何気ない日々』が
いかに重要であったかを思い知らされました。苦しく、辛い状況
だからこそ、優しさを忘れず、笑顔で『今何ができるのか』を常
に考えて行動しなければなりません。２年生は中堅学年です。
憧れの３年生を追いかけ、１年生の手本となる学年です。
君達の可能性は∞です。学業で、部活動で、行事で、君色
を思う存分出してください。そんな君達を一生懸命応援してい
ますよ🐼 2学年主任 山内徹

７３回生にとっての一学期は、新型コロナウィ
ルス感染拡大の影響による臨時休校や県高
総体をはじめとする各種大会の中止など、例年
以上に多くの厳しい状況を突きつけられたもの
でした。しかし、それに怯まず常に前向きに考え
行動する、しなやかでさらに逞しさを増した３年
生の姿が学校生活の随所に見られ、学年テー
マに掲げた「進と実」のとおり日々成長を遂げて
いると確信しています。
今から体育祭へむけての準備が本格化してい
きます。３年生にとっては、自分たちで作りあげ
ていく最後の大きな学校行事でもあります。各
団とも団結し切磋琢磨することで、多くの人に
とって心に残る行事となることを期待しています。
同時に、進路実現に関する重大な選択をし
なければならない時が日一日と迫ってきています。
学力はもちろんのこと、自己管理能力にも磨き
をかけ、計画的、戦略的に取り組んでいきましょ
う。 顔晴れ７３回生!

3学年主任 小原義康

「ふくしらぼ」福祉科

「３年生保育園実習」生活創造コース
例年のような行事や学習ができない１学期、リズムの取りにくい日程の中で新１年生は頑張ってきました。思い通
りの生活ができず気持ちがふさぎがちな毎日ですが、本格的な夏を迎えるにあたり、改めて生活リズムを整えてほしい
と考えています。最近「Make it Note」で気になっていることがあります。家庭学習の開始時間が次第に遅くなってい
ることです。必然的に就寝時間も遅くなり、授業中に眠くなったり体調を崩したりする生徒も出てきました。家に帰って
から夕飯を食べる時間を決めること、勉強を始める時間を決めること、就寝時間を決めることの３つの時間を決めるこ
とが体調を崩さない第１歩です。８月も授業設定期間が入ってきます。初めての体育祭・文化祭もあります。自分
の生活のリズムと体を自分で管理できる人間になって、新しい生活スタイルの中でも学校を楽しみ、世界を広げていき
たいと考えています。 1学年主任 黒田晃子

７月28日（火）本県においても新型コロナ感染拡大が続く中、
福祉科では改めて感染症対策について学び直し、その内容を１つ
の動画にまとめました。この動画はひまわりてれび様を通じて放送し
ていただきます。放送日時については後日、本校ホームページにお
いてご案内します。

「新型コロナ感染予防学習」福祉科

7月14日（火）、新型コロナウイルスのため中止となっていた
実習が、地元、若木保育園のご協力で7月にようやく実現し、生
創コース３年の３名が臨みました。この保育園実習は、乳幼児
の成長の様子を実際に肌で感じることのできる貴重な体験学習
です。園児に喜んでもらおうと準備してきた出し物を一生懸命披
露しました。園児たちの嬉しそうな様子にホッとした３年生でした。
幼児期の子どもたちの仕事は”遊び”であり、保育者はいかに安全
で衛生的な環境を支えながら、子どもたちの”遊び”を保障するか
が仕事であるので、とても神経を使う仕事ですが、乳幼児期は
“生きていく力”を育て、人生の基礎を培う大事な時期なので、と
てもやりがいがあります。次は10月です。またがんばります！

８/ ９（日) 登校日（平和学習）
体育祭班別活動②

８/10（月）学校閉庁日（～15）

８/17（月) ３年夏季補習（～19）

８/20（木）授業設定日、１・２年課題テスト
８/21（金）授業設定日（～31）（土・日・祝祭日除く）

１・２年出張講座、１年事業所学習

８/24（月）体育祭練習開始（～9/５）

９月上旬の主な行事予定

７月３日（金）、１年生「家庭基
礎」の授業の一環として、南島原市で助
産師として活躍されている中村まり子先
生から『命の講話』と題して講話をしてい
ただきました。生きる上で大切なことや性
のあり方を学び、命の尊さや思いやりの
心の大切さについて改めて考え、将来親
となるものとしての意識などを高めることが
できました。



「学校評議員会」開催！

「なついろコンサート」吹奏楽部 「長崎県高校野球大会」開催

「校内スポーツ大会」開催

「熊本県南部豪雨災害」
募金130,960円

７月１７日(金)、校内スポーツ大会を開催しました。
当日は、天候にも恵まれ、男子バレーボールとサッカー、女子バレーボールとドッジボールに熱戦が繰り広げられました。
コロナ禍の中、三密に細心の注意を配り、頻繁なボール消毒、応援も関係クラスのみ体育館内で可能等々といろい
ろ工夫をして大会が運営されました。勝敗とは別に生徒会が決めたルールをみんなで守り、口加生が一丸となった大
会となりました。

７月５日（日）、多目的ホールにてなついろコンサートを開き
ました。吹奏楽コンクールが中止になり、この先どうなるのか、演
奏ができなくなるのではという不安や悔しさがありました。そんな中、
今回のような演奏会を企画してくださった先生方や一緒に演奏
してくれた仲間のみんなには感謝の気持ちでいっぱいです。
本番は、思った以上に多くの方にご来場いただき、部員みんな
で楽しく演奏することができました。そして、音楽を続けてよかった
なと強く思いました。この３年間で学んできたことや経験をこれか
らに生かしていこうと思います。
部員は少ないですが、これからも口加高校吹奏楽部の応援を
よろしくお願いします。 吹奏楽部部長 林 亜優

令和2年度全国高等学校野球選手権長崎
大会の代替試合が7月１１日に開催されました。
１回戦は佐世保球場で松浦高校に5対4で辛
勝しました。2回戦は7月１８日、長崎県営野
球場で佐世保工業高校と対戦しました。結果は、
１対８で大敗しました。
長崎の頂点に立って甲子園でプレーするのが

目標でしたが、新型コロナウイルスの影響により、
夏の甲子園が中止となり、目標が無くなったのは
本当に辛かったです。ですが、代替試合という形
で最後の最後まで諦めず、口加高校の野球がで
きたことには間違いないです。今まで応援をしてく
ださった方々、本当にありがとうございました。そし
てこれからもよろしくお願い致します。

野球部主将 竹馬 僚清

７月３日（金）に４名の学校評議員にご来校いただき、第
１回学校評議員会を開催しました。本校からは校長、教頭、事
務長、関係主任・コース主幹など計９名が出席して、学校経営
方針、行事や部活動、進路実績、科・コースの特徴などについて
説明しました。「グローカルコースや福祉科への関心と期待は大き
い。地域の中学生への十分な説明と卒業生の進路実績がさらな
る発展の鍵である。」というご助言とともに、ここ数年の本校の取組
全般についての高い評価もいただき、普通科、福祉科合わせて教
育活動の活性化に邁進する気持ちを新たにすることができました。

７月４日（土）に熊本県南部を襲った豪雨
で、球磨村の特別養護老人ホーム千寿園では
入所者１４名の尊い命が奪われました。千寿
園をはじめ、熊本県南部豪雨災害に遭われた
被災者の方々のために、７月９日（木）放課
後、５０名を超える生徒有志が、口之津町の
サンピアとドラッグストアモリ、加津佐町のフレッシュ
もとやまの３ヵ所で街頭募金活動を行いました。
集まった募金（130,960円）は、南島原市
の社会福祉協議会が取りまとめて日本赤十字
社本社に送られました。

校内「自動販売機「炭酸飲料」登場！」

校内の自販機に炭酸飲料が導入されました！
生徒総会の要望として生徒から「炭酸飲料を導入してほしい」と
いう要望が多くあり、７月に導入されました。
健康面に注意をしながら飲んで、気分転換になればと思います。

これまで生徒会執行部として一緒に活動してくださった先輩方、本当にありがとうござ
いました。新型コロナウイルスの影響により、いくつかの年間行事が減ってしまい、一緒に
活動できる期間が例年よりも短くなりましたが、先輩方は常にリーダーとして率先して動
いてくださいました。
これからは、「輝こうか！君も 口加で Realize Your Dream！」という今年度の学
校スローガンをもとに、様々な目線から物事を考え、生徒会執行部がより生徒の皆さん
とのコミュニケーションを取れるようにしていきたいです。

新生徒会役員決まる！新会長から一言・・・

新生徒会長
２年３組立花さん

表彰＆熱戦


